
今週の例会（2019年11月29日）

■ プログラム

■ 祝　誕生日
深井　喜一（3日）

・12月13日：卓話講師　
大阪府立すながわ高等支援学校
首席　田中　文隆　様
「すながわ高等支援学校について」
・12月20日：忘年クリスマス例会
（ホテルきららリゾート関空）
・12月27日：定款の規定により例会休会

12月6日：クラブアッセンブリー
小門　茂樹　職業奉仕担当理事

卓話講師　
生福寺住職・泉大津さんま祭り事務局長・防災士
石原　成昭　様　
「防災って何？」

■ 今後の予定

我等の生業
■ 今月のロータリーソング

事務局　　　　　 〒595-0062 泉大津市田中町10-7 泉大津商工会議所３Ｆ TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501
メールアドレス　 info@izumiotsu-rc.org
ホームページ　　 http://izumiotsu-rc.org
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ロータリーは世界をつなぐ
2019-2020　ＲＩ会長 マーク・ダニエル・マローニー　泉大津ロータリークラブ（創立1956.5.4）

うさぎ追いし　　かの山
小ぶな釣りし　　かの川
夢は今も　　　　めぐりて
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会　長　中　　 透　副会長　上田 秀朗
幹　事　杉本 憲一　ＳＡＡ  瀧谷 　達

例会場　　ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
T E L　　 0725-20-1121
例会日時   毎週金曜日 12：30～13：30

泉大津ロータリークラブ

今月の歌

■ 次週のプログラム

■ 先週の例会
会長の時間

中　透　会長

津市立病院と生長会府中病院の統合案が上程され
ました。僕も10月30日に副市長の森田さんからこ
の話を聞いて大変驚きました。しかし、市立病院の
赤字補てんも後数年しか持たないことは分かって
いましたので、いよいよ具体策に入っていくんだ
なと思いました。
　計画は粉河線の三幸苑の向かい側の府中病院所
有のきらら保育所のある所に300床の救急を全て
受ける急性期病院を泉大津市立病院の名前で建て
る。
　100 ～ 120億円の資金は市が起債と補助金で賄
い、府中病院が50％負担し毎年返還していく。循環
器内科、消化器内科、脳神経外科、心臓血管外科、消
化器外科etcを新病院は急性期で診て、現在府中病
院が年間受けている救急搬送4500件よりも多くの
患者さんを治療する。
　今の府中病院はアイセンターは残し、その病床
も残すが、約200床は回復期病床として、新病院か
らの患者さんを受け取る。余った病院スペースは

　中小企業は我が国企業数99％（小規模事業者は約85％）、従業員数の約70％（小規模事
業者は約24％）を占めており、地域経済・社会を支える存在として、また雇用の受け皿と
して極めて重要な役割を担っていることは言うまでもない。
　一方で、こうした日本経済の屋台骨である中小企業・小規模事業者は様々な構造変化
に直面しており、特に経営者の高齢化は大きな課題である。現に、1995年当時、経営者の
平均は47歳であったが、2018年は66歳まで高齢化が進んでいる。加えて後継者の不在も
深刻な問題となっている。中小企業庁が2016年に公表した調査によれば、調査対象企業
約4,000社のうち60歳以上の経営者の約半数（個人事業主に限れば約７割）が廃業予定
であり、廃業理由として後継者難を挙げる経営者は、28.6％に達する。

「泉大津市医療改革計画」
　朝の冷え込みが一段と厳しく
なり、紅葉も鮮やかな季節とな
りました。風邪を引かれている
方も多くなっています。
　10月28日月曜日議会にて泉大

■ ニコニコ箱
・信金支店長畔川さん、卓話よろしくお願いし
　ます。早退のおわび（中）
・畔川支店長、本日の卓話よろしくお願いしま
　す（杉本）
・畔川様、本日卓話よろしくお願い致します（瀧
　谷）
・大阪府医師会から米寿のお祝と記念の品をい
　ただきました（平山）
・欠席のおわび。卓話決してドタキャンではあ
　りません。１ヵ月前より変更を申し出ており
　その前週も再確認させていただいております
　（森口）
・欠席のお詫び（丹農）
・欠席のおわび（今井）
・早退のお詫び（丹農）
・早退します。すみません（高寺）
・早退のおわびです（寺田）
・早退のお詫び（櫻井）

累計
ニコニコ箱合計

307,000円
17,000円

榎本（11/6 大阪帝塚山ＲＣ）
高寺（11/1 理事役員会）
丹農（11/7 京都洛東ＲＣ）

■ メークアップ

委員会報告

幹事報告　　　　   杉本　憲一　幹事

■ ビジター

■ 出席報告 会員数41名 出席免除0名

78.05％

月日 出席率出席数 欠席 補充

11/22 32名 9名 ― 78.05％

11/8 29名 12名 3名

なし

メールボックスに、１２月２０日（金）忘年ク
リスマス例会のご案内を入れさせて頂いており
ますので出欠の返信よろしくお願い致します
（今井　克範　親睦活動委員長）

前のイオン内にある府中クリニックを移設す
る。
　今の市立病院は周産期センターを中心にして
府中病院で扱っていた900 ～ 1000のお産も含
め年に1500件位のお産を扱うようにして、小児
科も小児センターとして併設し、NICU
（Neonatal　Intensive  Care Unit　新 生児特
定集中治療室）も機能させる。
　これが構想で具体的に医師の確保は大阪市大
医学部が主になると思われますが、どこの医局
も人が余っている訳ではありませんのでこれか
ら紆余曲折があると思われます。
　完成予定は令和5年で、後3年半位しかありま
せん。
　僕は医師として今の市立病院に閉塞感を持っ
ていましたので大変明るい展望だと楽しみにし
ています。
　皆様も泉大津が良い方向に向かおうとしてい
ると思いますので期待して見守って頂きたいと
思います。

なし

「事業承継の集中支援について」

卓話講師

先週のプログラム

大阪信用金庫
泉大津支店長

畔川　隆　様
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1.  真実かどうか

2.  みんなに公平か

3.  好意と友情を深めるか

4.  みんなのためになるかどうか

四つのテスト

＝言動はこれに照らしてから＝

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基盤として奉仕の

理想を奨励し、これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励することにある。

第1  知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

　    こと。 

第2  職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて

　　 価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会として

　　 ロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第3  ロータリアン一人一人が、個人として、また事業

　　 および 社会生活において、日々、奉仕の理念を実践

　　 すること。

第4  奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワーク

　　 を通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

　また、同調査では廃業予定企業の中にも、一定以
上の成績を上げている企業が３割程度存在するこ
とが示されている。さらに、高齢の経営者の企業よ
りも、経営者が交代した企業や若年の経営者の方
が利益率や売上高を向上させるというデータも存
在する。これらを踏まえると、事業承継の推進は、
好成績の中小企業の廃業の防止や中小企業の生産
性向上の観点からも、非常に重要といえる。

1.事業承継の集中支援

　当庁の試算では、２０２５年までに経営者の平
均引退年齢とされる70歳を超える経営者は全国
で２４５万人となるが、この約半数が後継者未定
であり、現状を放置すると650万人の雇用と約20
兆円のＧＤＰが失われる可能性がある。このため、
中小企業の事業承継は待ったなしの喫緊の課題と
なっている。
　事業承継の推進は、個々の中小企業に加え、日本
経済にとっても極めて重要な意味を有するが、実
際に事業承継を実行するには、準備、実行、承継後
のチャレンジといった各段階を通じた継続的な取
組が必要である。

2.事業承継ネットワーク

　事業承継のためには、早期の準備着手が重要だ
が、経営者が準備の必要性を十分に認識していな
い場合や、準備をしようにもその方法が分からな
いという場合も少なくない。事業承継ネットワー
クでは、中小企業の支援機関として身近な存在で
ある商工会議所・商工会・金融機関、士業等の専
門家の協力の下、事業承継の準備の必要性を促す
「事業承継診断」をプッシュ型で実施することで、
経営者に気づきの機会を提供する。併せて、診断結
果から掘り起こされた経営者のニーズに応じて、
事業承継計画の作成や専門家派遣等といった個別
の課題解決を図っている。


